

## Lanza Secretaría de Hacienda al estado “alerta roja” por la situación financiera del SOAPAP: Castillo Montemayor

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público lanzó una “alerta roja” al estado de Puebla por la severa situación financiera por la que atraviesa el SOAPAP, advirtió Francisco Castillo Montemayor, exdirector del organismo.

En entrevista con *La Jornada de Oriente*, el exfuncionario estatal afirmó que si no paga su deuda el organismo a Banobras se afectará la calificación crediticia que firmas como **Fitch Rating** y la dependencia federal le dan al estado.

Castillo Montemayor afirmó que ante las deficiencias en el cobro del servicio por parte de la concesionaria **Agua de Puebla**, únicamente se recaudan 80 millones de pesos anuales en promedio para la operación del organismo.

Sostuvo que lo anterior provoca que cada mes el gobierno del estado le de 8, 10 o más millones de pesos al SOAPAP para pagar sus pasivos.

“De tal manera que el SOAPAP ya le debe al gobierno del estado más de 500 millones de pesos. La concesionaria ha sido ineficiente, no recauda lo que debería de recaudar, tiene costos elevadísimos y el agua es de mala calidad, por ello la gente ya no le quiere pagar”.

Sostuvo que el conflicto financiero del organismo afecta al estado por las malas calificaciones a su situación crediticia.

*“La Secretaría de Hacienda ya lanzó una alerta roja en las evaluaciones de las dependencias e instituciones del gobierno del estado”, acotó.*

Subrayó que la consecuencia de esta alerta es que no se le permite al organismo solicitar ningún crédito porque no tiene solvencia para pagar, ni para mantenerse.

“Sino pagan esa deuda van a afectar al gobierno del estado que no tiene otra opción que estar pagando mensualmente para que no quiebre el SOAPAP”.

Destacó que esta situación contrasta con las promesas hechas durante el sexenio de Rafael Moreno Valle, cuando se afirmó que con la concesión quedaría pagada la deuda del SOAPAP y se daría un servicio eficiente del agua potable.

Hay que recordar que el propio **Castillo Montemayor** estimó recientemente que la deuda histórica del SOAPAP con Banobras asciende a 200 millones de pesos, la cual data desde el periodo del exgobernador Manuel Bartlett Díaz.